

## Hanami

Am ersten Aprilsonntag war es wieder mal soweit:  
Die Kirschblüten wollten betrachtet werden.

Rosi und ich packten unsere 7 Sachen und trafen uns mit anderen Freunden der Kirschblüten zur Mittagszeit auf blauer Plane zu einem entspannten Picknick. Nobi läutete das Ganze im wahrsten Sinne des Wortes mit Klangschale und einer kurzen Meditation ein. Dann konnte gespeist werden (Alles unglaublich lecker!!).

Der Wettergott war uns wohlgesonnen (wenn ich beim Schreiben dieser Zeilen aus dem Fenster schaue, merke ich erst wie sehr!!) und im Halbschatten der Kirschbäume ließen wir es uns gut gehen bei Musik und diversen Leckereien (von dem selbst gemachten Bärlauchpesto hatte man sogar noch am Abend etwas ☺ )

Die Gespräche bewegten sich zwanglos zwischen Tiefsinn und Jokus (u.a. wurde überlegt, warum man nicht auch mal ein Kirsch-Kuchen-Fest veranstaltet!). Allenthalben marienkäferte es, die Bienen summten in der Blütenpracht, der Zilp-Zalp zilpte und zalpte und in der Ferne lachte der Grünspecht.

Wer wollte sank Lieder oder auf die Decken nieder. Einige gingen eine Runde spazieren, während andere die Frisbee-Scheibe gekonnt über die Wiese fliegen bzw. rollen ließen.

Es war ein absoluter Gute-Laune-Nachmittag!

Vielen Dank an alle Beteiligten

Jochen + Rosi